

広幡コミュニティセンターだより

# 桔梗

—ききょう—

令和元年11月1日発行  
 広幡コミュニティセンター  
 第367号  
 TEL 37-5276  
 Fax 37-6434  
 メールアドレス：  
 hiroh-co@ms5.omn.ne.jp

## ひょうたんランプ作り講座



10月13日(日)に今回初めての試みとなる「ひょうたんランプ作り講座」を開催しました。

前日から大型の台風19号が接近し開催が危ぶまれましたが、台風一過、穏やかな天候に戻り、申込者12名全員が参加することができ、太田町の自宅で「ひょうたん工房てぼっこ」を主宰しておられる千葉三朗先生から懇切丁寧に教えていただきました。

材料のひょうたんは先生自ら栽培したもので、中身をくりぬいて長期間水漬けと乾燥を繰り返して臭気を除いていく根気のいる作業を経て、ようやくランプの材料として完成するそうです。

ひょうたんは同じ形は一つもなく、似たデザインをしても全てがオリジナル作品となるとのことで、参加者はそれぞれ好きなひょうたんを選び、世界に一つだけのオリジナルひょうたんランプ作りに取り組みました。

鉛筆で下書きした模様に沿ってキリでプスッと穴をあけ、色とりどりのビーズをはめ込んだり、色鉛筆で彩色したりして出来上がったひょうたんランプを全員で見回り、独創的な模様に「あら、素敵!!」「きれい!!」との声が会場に溢れていました。

ひょうたんランプは地区文化祭に展示され、来場者の目を楽しませました。

★広幡コミセンホームページを開設しています。ぜひ、パソコンで検索してみてください!

<http://www5.omn.ne.jp/~hiroh-co/> または広幡コミセンで検索

広幡コミセンQRコード





ゆとり講座

# 干支の押絵作り教室

10月2日(水)に第3回ゆとり講座「干支の押絵作り教室」を開催し、13名の方が参加しました。

講師の鈴木和子先生に教えていただきながら、型紙通りに切り取ったパーツをピンセットや爪楊枝を用いて組み合わせて作り上げていく繊細な作業でしたが、ハズキルーペが欲しくなるほど目がショボショボになりながらも、2時間ほどで可愛らしいネズミの押絵が完成しました。ふっくらとした立体的な押絵はとても美しく、心が和みます。

江戸時代に大流行し、今でも室内装飾品として人気の高い伝統的な手芸を体験することができ、充実したひと時となりました。



ゆとり講座

# 秋の寄せ植え教室

10月15日(火)午前10時から第4回ゆとり講座「秋の寄せ植え教室」を開催し、男性4名を含む14名が参加しました。

おなじみの石井幸市先生から、文化祭出展用の白い鉢と、鉢の色と形にマッチした5種類の花(シクラメン、ツルバキア、ピオラ、カルーナ、ヘリクリサム)を準備いただき、色の組み合わせとバランスを重点にご指導いただきました。

先生のいつもながらのジョークを交えた軽妙な語り口と、それに突っ込みを入れる男性参加者とのやりとりに、参加者一同大笑いしながらも昼前には個性とセンスあふれる寄せ植えが出来上がりました。

冬を越して来年も花を楽しむには、雪の下にならないよう気を付けることが大切で、シクラメンは暑さに弱いので、夏場は他の植木鉢の陰に置いておくとのこと。

季節ごとの寄せ植えを楽しみながら潤いのある日々を送っていききたいものです。



## 広幡スポーツ少年団

# ~~秋のイベント~~

毎年恒例のスポ少秋のイベントを10/14に行いました。

今年は親子合わせて43名での天元台ハイキングをしました。約3kmのコースを登り、外で遊び、お昼は芋煮を食べ、雨に濡れながら外で遊ぶ。

親も子供も外を満喫した1日となったと思います。来年も親子で出来るイベントをしたいと思います。

(広幡スポーツ少年団団長 吉川真二)



# なせばなる秋まつり～一宮神社の御神輿を出展～



令和元年9月28日(土)に開催されました「第8回なせばなる秋まつり」に、修復され、美しくなった小菅一宮神社の御神輿が出展され、「おみこし体験イベント」で観客の皆様にご披露いたしました。

3年前このイベントに、成島八幡宮と一緒に「広幡のおみこし」として出展されてから2度目の機会となりました。

今回は、修復費用に「宝くじ募金」からのコミュニティ助成金が活用され、改修が実現したことから、感謝を込めて多くの皆様に見ていただきたく再度の出展となりました。



今回も、一宮神社氏子総代会、実行委員会の参加と「おみこし体験イベント」として、山大生や一般市民の皆様30名でまつり会場ステージ前を練り歩き、観衆から大きな拍手をいただきました。

(一宮神社氏子総代総代長 高橋嘉門)

## \*お知らせ\*

### ◇たんぼぼくらぶの皆様にご清掃していただきました◇

10月18日(金)、たんぼぼくらぶの清掃ボランティアが行われました。

清掃ボランティアは毎年行われており、コミセンの調理室を中心にお掃除していただいております。

今年は、成島と小山田部落の会員の方々により、食品棚を中心に普段清掃が隅々まで行き届かないようなところを綺麗にさせていただきました。

綺麗にさせていただいた調理室を、皆様に感謝しながら利用させていただきたいと思っております。

会員の皆様ありがとうございました。

### ●暮らしと電気安全11月

(財)東北電気保安協会



### 2019年度踏切道の一時通行止め

(車両通行止) について (山形保線技術センター)

冬期間中、下記踏切において通行止めを行ないますので、ご協力をお願いします。

【踏切名称】 第三広幡 踏切 (成島)

【予定期間】 令和元年12月3日～

令和2年3月31日

### ★アタゴオル巡回予定日★

今月は11月22日(金)です。

《巡回時間》

広幡コミセン

14:50～15:20

広幡小学校

15:30～16:00



# 生き活きひろはた スポーツ・文化コーナー

## 広幡スポーツ少年団

### ◇ 2019 NCVカップ 米沢ジュニアサッカー大会 ◇

#### 【予選リーグ結果】

Aブロック 7位

#### 【順位決定リーグ結果】

4位ブロック 1勝1敗



## 広幡スポーツ少年団

### ◇ 第39回置賜小学生バドミントン大会 ◇

去る10月27日(日)長井総合体育館において、第39回置賜小学生バドミントン大会が行われ、広幡スポ少から18名が参加しました。

前回の大会後、合宿、練習試合等を重ねて、前回よりも入賞できるよう頑張ってきた成果を出す事ができ、次の大会への励みになったと思います。

(スポ少バドミントン部長 寒河江 勝徳)



#### 【結果】

5年生以下男子ダブルス	第2位	鈴木叶斗・長谷部雄平組
6年生以下	//	第3位 高橋慧・佐藤琉緯組
5年生以下女子ダブルス	第3位	加藤陽菜・古山愛唯組
5年生以下男子シングルス	第2位	鈴木叶斗
6年生以下	//	第5位 高橋慧 佐藤琉緯
5年生以下女子シングルス	第5位	古山愛唯
//	第9位	加藤陽菜
低学年オープンシングルス	第5位	五十嵐優輝
高学年	//	第2位 五十嵐優輝
//	第3位	高野倫太郎

## -11月の広幡コミセン使用予定-

- 3日 広幡小学校PTA
- 9日 消防第8分団
- 12日 生活福祉協会 健康麻雀
- // ゆとり講座 移動学習(そばの里を訪ねて)
- // 地域おこし協力隊 パソコン教室
- 13日 //
- 14日 //
- // 青申会
- 15日 有害鳥獣対策協議会
- 17日 第4回男の料理倶楽部
- 20日 たんぼぼくらぶ 役員会
- // 振興会 除雪説明会
- 23日 米沢市長選挙前日準備
- 24日 米沢市長選挙
- 26日 生活福祉協会 健康麻雀
- // 広幡スポーツ少年団 スキー部保護者会

## 編集後記

日本が歓喜の渦のラグビーワールドカップが開催中です。日本代表の快進撃に、地区の皆様もテレビに釘付けになったのではないのでしょうか(笑)  
さて、2020年は東京オリンピックピックが7月に開催されます。併せて10月の体育の日が「スポーツの日」と名称が変わり、開会式に合わせて7月24日に変更されます。この移動により23日〜26日は4連休になります。今から楽しみですね。

(M・I)

◆国民の祝日には国旗を掲揚しましょう  
市民憲章推進委員会でも提唱しておりますが、国民の祝祭日には国旗を掲揚し、祝祭日を祝いましょう。

